

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 16 de Noviembre de 2012.

Irun y Hondarribia reparten

ayudas a entidades de servicios

sociales

Los montantes ascienden a 54.100 euros y 10.000 euros, respectivamente X.S. - Viernes, 16 de Noviembre de 2012 - Actualizado a las 05:26h

IRUN.

Las áreas de Bienestar Social de los ayuntamientos de Irun y Hondarribia han anunciado el resultado de sus respectivas convocatorias de ayudas económicas destinadas a entidades y asociaciones que trabajan en los servicios sociales.

En el caso de Irun, el total de ayudas económicas repartidas supone 54.100 euros, de los que 16.100 han ido a parar a cuatro entidades sin ánimo de lucro, como son Adiskidetuak, Berpiztu, Cruz Roja y Nagusilan, y el resto ha servido para subvencionar 27 proyectos.

De estos últimos, nueve corresponden a la promoción e inclusión social y la gestión de la diversidad. Son 13.200 euros que irán a proyectos de Cruz Roja, Adiskidetuak, Arrats, Teléfono de la Esperanza, Cáritas, Agipase, Ortzadar, Rais y DYA.

En el área de promoción de la igualdad se han subvencionado, con 14.500 euros, un total de cinco proyectos, a cargo de las entidades Arrats, Argoiak, I-romi, Uxoá y Pausu Media Elkartea.

Por último, en el ámbito sociosanitario, Irun ha repartido 10.300 euros entre Fundación Izan, Atece, Agifes, Ademgi, Atzegi, Acabe, Begisare, Aurreratu Elkartea, Aspargi y Alcer.

18 ENTIDADES

Irun y Hondarribia reparten ayudas a entidades de servicios sociales

Escrito por Administrator

Viernes, 16 de Noviembre de 2012 00:10 -

Por su parte, en Hondarribia son un total de 18 entidades las que se han beneficiado del programa de subvenciones a entidades del ámbito de los servicios sociales, dotado con 10.000 euros.

La lista de asociaciones beneficiadas la componen Ortzadar, Atece, Guztion Artean, Ademgi, Izan Fundazioa, Teléfono de la Esperanza, Begisare, Alcer, Agifes, Aspargi, Acabe, Katxalin, Bikarte, Agipase, Atzegi, SOS Bebés Robados Euskadi, Aurreratu Elkartea y Gautena.

Además de estas ayudas, el consistorio hondarribiarra destina anualmente otros 7.600 euros en ayudas nominativas a cinco asociaciones, como son Emeki (3.000 euros), Cáritas y Donantes de Sangre (1.500 euros cada una), Nagusilan (1.000) y Asociación de Homenaje a la Vejez Marina (600).